



Ámbar Traimante Aros
 contacto@diarioconcepcion.cl



“**Y**o siempre, de pequeño, quise jugar fútbol, yo creo que como todo niño”, recordó Leonardo Menéndez, quien comenzó formalmente en el vóleybol a los 13 años. Sin embargo, la influencia familiar era inevitable: su padre, su hermano y su abuelo tuvieron carreras destacadas en Cuba, y en Chile, su padre como entrenador y su hermano como jugador.

“Mi papá siempre me dijo que tenía habilidades sin haber entrenado, sin que nadie me hubiera enseñado”, comentó Menéndez. Fue precisamente su padre, entrenador del Club Huachipato, quien lo introdujo definitivamente en este deporte en 2016.

Inicio de una pasión

Para Leonardo, el momento decisivo llegó apenas cinco meses después de comenzar a entrenar formalmente. “Me llamaron de refuerzo para un nacional escolar Sub 14 en Santiago”, recordó, aunque no ganaron el torneo ni él destacó individualmente, esa experiencia transformó su visión del deporte.

“Me dejó una experiencia de vida a una edad tan temprana que me dieron ganas de más, de seguir, de mejorar”, explicó con entusiasmo. “Competí con niños de mi edad que llevaban jugando mucho más tiempo que yo, y sentí ganas de superarlos, de llegar lejos”, agregó.

Como estudiante de tercer año de Enfermería, Leonardo reconoció que mantener el equilibrio entre academia y deporte nunca ha sido fácil. “Uno nunca se acostumbra. Hay situaciones en las que en lo académico está mejor, otras veces en el deporte”, confesó.

Un 2025 lleno de desafíos

Este año, Leonardo y el equipo de la UdeC enfrentan varios retos importantes. El primero son los Juegos Mundiales Universitarios FISU en Alemania, continuación del torneo panamericano donde el año pasado quedaron en segundo lugar.

“Me gustaría poder quedar más arriba de lo que quedó Chile la última vez que jugó este Mundial, y poder ganarle a algún equipo de peso”, comentó Menéndez sobre sus expectativas de cara a este desafío.

Posteriormente, vendrá el Nacional Fenaude en Concepción, donde buscarán la revancha del oro arrebatado por la Unab de Santiago el año pasado. “Volver a ganar como en el 2022 en la Casa



FOTO: CEDIDA

ES FIGURA EN EL EQUIPO DEL CAMPANIL

Leonardo Menéndez: el seleccionado que brilla en la UdeC

El joven estudiante de enfermería de la Universidad de Concepción no esconde su pasión por el vóleybol. Con gran esfuerzo, ha logrado equilibrar su exigente carrera con una destacada trayectoria deportiva.

del Deporte sería un espectáculo”, expresó el joven.

Más allá de la universidad

A pesar de haber cumplido ya muchas metas, como representar a Chile en su categoría y participar en torneos internacionales, Leonardo todavía tiene un sueño por cumplir. “En mi mente solo me queda una cosa, que es tener la experiencia de poder irme a jugar por algún club fuera del país”, manifestó.

Mientras tanto, continúa su rigurosa preparación junto al equipo de la UdeC. “Estamos en una pretemporada de harto físico, haciendo mucho volumen de calidad”, explicó sobre la actualidad, donde se prepara para representar con orgullo tanto a su universidad como al país.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

